

# AWNI

## BAZNAS RI Launching Balai Ternak di Desa Babakan

Narsono Son - [BANYUMAS.AWNI.OR.ID](http://BANYUMAS.AWNI.OR.ID)

Jul 31, 2024 - 23:33



*BAZNAS RI Launching Balai Ternak di Desa Babakan*

BAZNAS RI Launching Balai Ternak di Desa Babakan

BANYUMAS - Dalam rangka memberdayakan masyarakat, untuk mendongkrak kesejahteraan Mustahik, melalui sektor peternakan, Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) RI, bersama BAZNAS Jawa Tengah, BAZNAS Banyumas dan Pemda Banyumas meluncurkan Program Balai Ternak sebagai upaya mengentaskan kemiskinan, serta memberdayakan ekonomi masyarakat melalui sektor peternakan kambing.

Kegiatan yang dikemas dalam acara "Launching Program Balai Ternak BAZNAS Babakan" dan simbolis penyerahan kambing dan pelepasan balon ke udara oleh Ketua BAZNAS RI Prof. Dr. K.H. Noor Achmad, M.A., bertajuk cinta zakat, berkah zakat, nikmatnya berzakat, tentramnya muzaki, bahagiannya mustahik sebagai wujud komitmen BAZNAS dalam mengembangkan zakat infaq dan sedekah sebagai instrumen keadilan sosial, pada Kelompok Ternak Tani Maju di Desa Babakan, Kec Karanglewas, Kab Banyumas, Jawa Tengah, berlangsung pada Rabu (31/07/2024).

Hadir dalam kesempatan itu, Ketua BAZNAS RI Prof. Dr. K.H. Noor Achmad, M.A., Pimpinan Bidang Pendistribusian dan Pendayagunaan BAZNAS RI Saidah Sakwan, M.A., Ketua BAZNAS Provinsi Jawa Tengah Dr. KH. Ahmad Darodji, M.Si., didampingi empat wakil ketua,

PJ. Bupati Banyumas Hanung Cahyo Saputro, S.STP., M.Si., Sekretaris Daerah Banyumas Agus Nur Hadie, S.Sos., M.Si., Wakil Ketua DPRD Kabupaten Banyumas Ahmad Darisun, Kabag SDM Polresta Banyumas Kumpul Sukarwan, SH. MM., Dandim 0701/Banyumas Letkol Arm Ida Bagus Adi Purnama S.T.,M.Han., Kepala Kejaksaan Negeri Purwokerto Gloria Sinuhaji, S.H, M.H., Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Banyumas Dr. H. Ibnu Asaddudin, S.Ag., M.Pd., Rektor UNSOED Purwokerto Prof. Dr. Ir. Akhmad Sodiq, M.Sc.Agr.,

Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia Purwokerto Christoveny, Pimpinan BSI, Bank Jateng, Pimpinan Bank Jateng Syariah, BPR BKK, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Drs. Nungky Harry Rachmat, M.Si., Ketua MUI Banyumas Drs. KH Taefur Arofah, M.Pd.I., Ketua PCNU Banyumas, Pimpinan Daerah Muhammadiyah, Pimpinan LAZ se Kab Banyumas

Hadir pula, Camat Karanglewas Dwi Nur Wijayanto, Forkopimcan Karanglewas, Kepala Desa Babakan Sonhaji, Peternak Tani Maju desa Babakan, Ketua Baznas Kabupaten Banyumas Hj. Khasanatul Mufidah, didampingi empat wakil ketua, Para Ketua dan pengurus BAZNAS Tetangga, Tokoh Agama dan tokoh masyarakat setempat, serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Ketua BAZNAS RI Prof. Dr. K.H. Noor Achmad, M.A., menegaskan, peluncuran program Balai Ternak ini merupakan langkah penting sebagai upaya BAZNAS dalam meningkatkan kesejahteraan umat.

"Kami selalu melakukan upaya terbaik untuk mewujudkan kesejahteraan mustahik, salah satunya dengan hadirnya program Balai Ternak yang kami gagas sebagai upaya mengentaskan kemiskinan di wilayah pedesaan," jelas K.H. Noor Achmad di Babakan Karanglewas.

K.H. Noor Achmad menyampaikan, berdirinya Balai Ternak ini, selain sebagai

tempat pembiakan dan penggemukan hewan ternak, tetapi juga sebagai pusat pelatihan bagi para mustahik peternak binaan BAZNAS.

"Hadirnya program Balai Ternak di Babakan, Karanglewas, Banyumas bukan tanpa alasan. Kami milihnya karena melihat begitu besar peluang di bidang peternakan dan kami berharap ini bisa meningkatkan taraf hidup peternak setempat beserta masyarakat disekitarnya," katanya.

Dalam pelaksanaannya, K.H. Noor Achmad mengungkapkan, Balai Ternak ini memadukan konsep antara pembibitan ternak dan penggemukan ternak dengan pemberdayaan masyarakat, khususnya peternak dan petani kecil. Pemeliharaan ternak dilakukan dengan sistem komunal atau tersentral dalam satu kawasan.

"Konsep peternakan ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas dan kuantitas produksi ternak di wilayah Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah," tandasnya

Pada kesempatan yang sama, P.J. Bupati Banyumas Hanung Cahyo Saputro, S.STP., M.Si., menyambut baik hadirnya program Balai Ternak di Babakan, Karanglewas, Banyumas. Dia juga menyampaikan terima kasih kepada BAZNAS RI, Baznas Jawa Tengah dan Baznas Banyumas, yang telah menghadirkan program Balai Ternak ini.

"Kami atas nama pemerintah dan rakyat Kabupaten Banyumas menyampaikan terima kasih atas upaya yang diberikan oleh BAZNAS. Mudah-mudahan, bantuan ini bisa bermanfaat baik jangka pendek maupun jangka panjang bagi kelompok ternak binaan BAZNAS," Ungkapnya.

Menurut Hanung Cahyo Saputro, bantuan hewan ternak dari BAZNAS RI harus dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk peningkatan ekonomi. Terlebih, lanjutnya, salah satu struktur ekonomi terbanyak di desa Babakan adalah peternakan dan perikanan.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua BAZNAS Provinsi Jawa Tengah Dr. KH. Ahmad Darodji, M.Si., menyampaikan dukungan kepada BAZNAS RI bersama BAZNAS Banyumas dengan hadirnya program Balai Ternak ini.

"Jumlah total kambing mencapai 211 ekor yang diperuntukkan bagi kelompok ternak Tani Maju di Desa Babakan, Kec Karanglewas. Jadi ini adalah bantuan dari BAZNAS untuk memberikan modal kepada para penerima manfaat untuk mengembangkan ekonominya melalui program peternakan," katanya.

KH. Ahmad Darodji, M.Si., juga menjelaskan, kambing-kambing yang diberikan kepada para penerima manfaat antara lain kambing jantan, betina, dewasa, dan bakalan.

"Jenis kambing yang betina itu kambing lokal. Tapi kami juga sediakan kambing jantan dari wilayah Brebes yang juga merupakan ras khusus yang merupakan turunan dari Australia. Harapannya nanti ada persilangan, sehingga nanti anak-anaknya akan lebih besar dan lebih bagus, juga lebih menguntungkan guna meningkatkan nilai perekonomian," ujarnya.

Selanjutnya, menurut Ketua BAZNAS Banyumas Hj. Khasanatul Mufidah, BAZNAS tidak melepaskan begitu saja para peternak mustahik yang menerima

manfaat. Katanya, BAZNAS menyiapkan para pendamping yang ditugaskan selama dua - tiga tahun agar potensi peternakan lebih menjanjikan.

"Tadi kami juga sudah berbicara dengan Pj Bupati Banyumas, dan memohon dukungan Kepala Dinas terkait di Banyumas berkenan ikut serta mendampingi, termasuk Rektor Unsud Purwokerto, juga akan ikut berpartisipasi dalam perjalanannya. Jadi ini makin bagus, karena pendampingan tidak hanya dilakukan oleh internal BAZNAS, tetapi juga didampingi oleh Dinas Peternakan, seijin Pj Bupati Banyumas," tuturnya.

Terdapat ratusan kambing yang akan dikembangbiakkan oleh masyarakat Desa Babakan. Diharapkan dengan adanya program ini bisa membantu masyarakat sekitar, dapat meningkatkan perekonomiannya, serta dari mustahin meningkat menjadi muzakki atau pemberi zakat di kemudian hari.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)